

# Kottenstede Garten- und Landschaftsbau feiert 25-Jähriges



*Kottenstede Garten- und Landschaftsbau – Wolfgang Kottenstede und Frau Irmgard feiern 25-jähriges Firmenjubiläum.*

25 Jahre erfolgreich im Garten- und Landschaftsbau tätig – für Wolfgang Kottenstede und seine Frau Irmgard ein guter Grund, das Betriebsjubiläum zu feiern.

Unzählige Privatgärten hat das Unternehmen in den 25 Jahren in und um Oelde gestaltet und dabei den Wandel miterlebt. Lag das Augenmerk in den ersten Jahren bei schönen und blühenden Grünanlagen, so hat sich der Anspruch inzwischen geändert. Der Garten wird heute von vielen Menschen im technisierten, schnelllebigen Zeitalter vermehrt als Oase der Stille und Rückzugsmöglichkeit gesehen – sozusagen als erweitertes Wohnzimmer. Kottenstede als modernes Galabau-Unternehmen trägt diesen Ansprüchen Rechnung.

Der Erfolg über die 25 Jahre ist nicht zuletzt den vielen Stammkunden zu verdanken, denen Wolfgang Kottenstede geholfen hat, Ihre individuellen Gartenträume zu verwirklichen.

Anfangen hat alles mit einer Ausbildung als Garten- und Landschaftsbauer, ergänzt durch ein Studium Ingenieur für Landespflege in Osnabrück. Mit diesem Rüstzeug gründete Wolfgang Kottenstede 1988 seinen eigenen Gartenbau-Betrieb in Keitlinghausen zusammen mit einem Gesellen und seiner frisch angetrauten Ehefrau Irmgard.

Die zunehmende Größe des Betriebes machte einen Umzug nach Oelde an den Landhagen erforderlich. Dort entstand 1996 ein großzügiges Betriebsgelände. Das nach ökologischen Gesichtspunkten gebaute Wohnhaus bietet inzwischen auch den 1991 und 1994 geborenen Töchtern ein Domizil. In der ständig aktualisierten großen Musterausstellung können sich Garteninhaber vor Ort Inspirationen für Ihren Garten holen. Ein virtueller Rundgang ist auf der Internetseite [www.kottenstede-oelde.de](http://www.kottenstede-oelde.de) zu sehen.

Heute liegt der Schwerpunkt bei der Gestaltung von Privatgärten aber auch im gewerblichen und öffentlichen Bereich. Dabei ist Rund-um-Service angesagt, angefangen von der Planung über die Ausführung bis hin zur Pflege. Eine bewährte Mannschaft mit 5 hochqualifizierten Mitarbeitern – unterstützt durch Auszubildende und Aushilfen – übernimmt die Arbeiten vor Ort.

Als anerkannter Fachbetrieb und Mitglied im Verband GaLaBau NRW legte Kottenstede großen Wert auf eine gute fachliche Beratung für die Umsetzung eigener Gartenträume – sei es für den Bau von Terrassen oder Pflasterflächen, oder das Anlegen von Stauden-Bepflanzungen, Steingärten, Sichtschutz und vieles mehr.